



Ratifica Fitch Ratings calificación de Coahuila

Fitch Ratings ratificó la calificación de la calidad crediticia del estado de Coahuila en 'BBB(mex)' con Perspectiva Estable. Asimismo, retira la calificación por motivos comerciales.

En 2016 el servicio de deuda (gastos financieros, intereses y capital) registró 3 mil 491 millones de pesos, equivalente a 59.2% del ahorro interno (AI) estimado en el año, expuso la evaluadora de riesgos.

Si bien la deuda cuenta con características favorables en su perfil y fuente de pago, su servicio anual y el pago por Adeudos de Ejercicios Fiscales Anteriores, (ADEFAS 622 mdpen 2016) ejercen una presión fuerte sobre la flexibilidad financiera de la entidad y limitan la inversión con recursos propios. Lo anterior refleja la necesidad de generar un flujo disponible alto.

Respecto a las finanzas del Estado la generación de AI se ha fortalecido desde 2012 por la mejora en la recaudación local, ingresos federales disponibles mayores, y austeridad en el gasto operacional (GO).

Los ingresos estatales registran un dinamismo importante sustentado en acciones administrativas así como en la actualización de impuestos (Impuesto sobre Nóminas) y derechos. Al cierre de 2016, Coahuila observó una generación de AI de 5 mil 900 mdp equivalente a 26.7% de los Ingresos Fiscales Ordinarios IFOs, nivel que compara favorablemente con la mediana del Grupo de Estados calificados por Fitch (GEF:12.8%).

Al cierre del año el endeudamiento total de Coahuila totalizó 36 mil 494 millones de pesos, equivalente a 1.65 veces (x) los ingresos disponibles o IFOs del Estado. No registró deuda de corto plazo ni cadenas productivas.

Escrito por Javier Medina